

¡QUÉ MEJOR MANERA

DE HACER TRIBUTO A LA MUJER - QUE CON INICIATIVAS EJEMPLARES!

ARGOS PUERTO RICO SE VISTE DE FLOR

La construcción va más allá del cemento: se trata de compromiso, determinación y visión de futuro, valores que caracterizan el rol de la mujer en nuestra industria. Y hoy la conmemoramos con un tributo especial.

Por primera vez, nuestro tradicional saco de cemento de uso general de Puerto Rico se viste de flor, un símbolo de honor y reconocimiento a la fuerza y la dedicación de la mujer. Más que un empaque, representa los cimientos de una sociedad más sostenible, próspera e inclusiva.



HECHOS QUE HABLAN POR SÍ SOLOS!



- Contamos con salas de lactancia y espacios seguros para el diálogo.
- ¡Nos destacamos en la industria! En los 16
 países y territorios donde operamos, cerca del
 40 % de los puestos de liderazgo son
 ocupados por mujeres.
- Asimismo, de manera consolidada, contamos con 25 mujeres conductoras de camiones mezcladores.

"Esta campaña no solo celebra a la mujer, sino que reconoce su rol fundamental en la construcción de nuestro país. Buscamos honrar su fortaleza y perseverancia, valores que son la base de nuestro trabajo y fundamentales para construir un mejor futuro. Asimismo, representa nuestro compromiso con seguir fortaleciendo iniciativas que promuevan la diversidad, la equidad de género y la inclusión como principios que posibilitan espacios sanos de desarrollo y crecimiento. Nuestro cemento conmemorativo llevará este mensaje en toda la isla gracias a nuestros colaboradores, choferes y a todos nuestros clientes".

YAHAIRA VÁSQUEZ, DIRECTORA COMERCIAL DE ARGOS PUERTO RICO.





"La diversidad y la inclusión no solo son valores fundamentales para nosotros, sino que también representan una ventaja competitiva clave en nuestro negocio. Esta conmemoración es un tributo a estos principios y reafirma nuestro compromiso con el rol esencial de la mujer en la industria y en la sociedad. Personalmente, admiro y valoro profundamente la fortaleza, la dedicación y la perseverancia de las mujeres, quienes con su esfuerzo incansable contribuyen a la construcción de un futuro mejor para todos".

JOSÉ GUILLERMO ARAUJO, DIRECTOR GENERAL DE ARGOS PUERTO RICO.

"Esta iniciativa refleja el espíritu de propósito que nos define como organización. Felicito al equipo de Puerto Rico por convertir una idea en una acción concreta que no solo visibiliza el rol de la mujer en la industria, sino que también nos invita a pensar diferente y a seguir creando valor en todo lo que hacemos. Estoy convencido de que este será un punto de partida para que otros territorios se inspiren y movilicen acciones que generen un impacto real en nuestra gente, en la industria y en la sociedad".

GARY DE LA ROSA,

DIRECTOR GENERAL ARGOS CARIBE.



¡SUMÉMONOS EN REDES SOCIALES!

- USA EL #MujeresQueInspiran
 - PUEDES TOMAR COMO BASE LAS FOTOGRAFÍAS ADJUNTAS Y LOS SIGUIENTES MENSAJES: